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Désormais, l’octobre est 
rose chez B&B HOTELS !

Désormais, l’octobre est 
rose chez B&B HOTELS !



Résumé 25 mots

B&B Hotels s’associe à la lutte contre le cancer du 
sein – plus de 250 hôteliers et des milliers de 
clients se mobilisent ensemble !   

B&B Hotels is mobilised to fight breast cancer – 
more than 250 hotel managers and several 
thousands of clients are working together for 
charity!



Résumé 

Réseau d’entrepreneurs engagés, chez B&B Hôtels, nous soutenons depuis toujours des actions qui nous 
tiennent à coeur, comme l’ARSEP (nous sommes membres fondateurs du projet Solidaires en Peloton), l’
école de la deuxième chance ou encore les Transmetteurs (samu social) .

Lors de la convention B&B HOTELS en novembre 2016, deux hôtelières ont lancé l’idée d’organiser une 
collecte pour lutter contre le cancer du sein (l’une d’elle étant gravement malade), et de cette petite 
étincelle est né un beau projet qui a engagé à la fois nos partenaires, nos hôteliers, nos collaborateurs 
et nos clients à soutenir l’association “Le cancer du sein, parlons-en !”

● B&B HOTELS a financé un prix qui a permis à l’association “Le cancer du Sein, parlons-en !” de 
récompenser à un chercheur s’étant particulièrement illustré sur la recherche contre le cancer du 
sein.

● Pendant tout le mois d’octobre, nous avons distribué des kits de sensibilisation dans nos hôtels et 
organisé une collecte de fonds au profit de l’association 

● En partenariat avec notre fournisseur Lucien  Georgelin, nous avons créé une confiture “rose” 
spécialement pour Octobre Rose que nous avons vendue dans tous nos hôtels pendant le mois 
d’octobre

Découvrez notre projet ! 



At  B&B Hotels, a network of committed entrepreneurs, we have always supported actions that are 
important to us, such as ARSEP (we are founding members of the project “Solidaires en Peloton”), the 
school of the second chance or the Transmetteurs (“samu social”).
At the B & B HOTELS convention in November 2016, two hoteliers launched the idea of ​​organizing a 
fundraising to fight against breast cancer (one of them being seriously ill), and with this little spark was 
born a beautiful a project that has engaged our partners, hoteliers, staff and customers to support 
the association "Breast Cancer, let's talk about it!"

● B & B HOTELS has funded an award that has allowed the association "Breast Cancer, let's talk 
about it!" to reward a scientific who has a special commitment to breast cancer research.

● Throughout the month of October (“Octobre Rose”), we distributed awareness kits in our hotels 
and organized a fundraising for the benefit of the association.

● In partnership with our supplier Lucien Georgelin, we created a "rose" jam especially for 
October Rose that we sold in all our hotels during the month of October

Discover our project!
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